



EL PERDÓN LLEVARÁ LEJOS



CLAUDIA SHEINBAUM

► En La Cruz del Palmar, Guanajuato, luego de una ceremonia indígena, la presidenta **Claudia Sheinbaum** consideró necesario seguir insistiendo en el perdón a los pueblos originarios, sin embargo, dijo que lo importante es la actual etapa que viven estas comunidades, a través de los planes de justicia. No mencionó a España, pero sí al expresidente López Obrador, quien durante todo su Gobierno exigió que debería de pedir perdón por la Conquista.

PAPA
LEÓN XIV

UNA VISITA MUY ESPERADA

► Una visita del **Papa León XIV** a México está a nada de ser realidad y podría ser después del Mundial de Fútbol, luego de julio. Entre los prelados de la Iglesia Católica lo ven como un hecho. Sólo falta ajustar tiempos y definir con el gobierno de la presidenta Sheinbaum los sitios que visitaría el Sumo Pontífice.

JORGE
ROMERO
HERRERA

LOS RIESGOS OCULTOS

► Siguen las posturas de "riesgos ocultos" en la iniciativa de la reforma electoral por parte del PAN, en específico, de su presidente, **Jorge Romero Herrera**, quien acusó que la verdadera motivación es la "normalización" del dinero del crimen en la política. Incluso, mencionó el huachicol fiscal y La barredora.

MIGUEL ÁNGEL
FONG

VEN IMPACTO DE REFORMA LABORAL

► La implementación de la jornada laboral de 40 horas producirá un impacto de hasta 28% en gastos de nómina para el sector hotelero, aseguró **Miguel Ángel Fong**, presidente de la Asociación Mexicana de Hoteles y Motels. Mencionó que por cada cinco camaristas, tendrán que contratar una más.

**NÉSTOR
VARGAS
SOLANO**

El Pleno del Órgano de Administración Judicial, que preside **Néstor Vargas Solano**, se reunió con juzgadores del vigésimo circuito en Tuxtla Gutiérrez, Chiapas para fijar metas hacia un mejor acceso a la justicia. Nos dicen que el OAJ reducirá 10% en el costo anual de las estructuras orgánicas para racionar el gasto.

**SE DAN LA VUELTA
POR CHIAPAS****MAURICIO
TABÉ**

Importante llamado hizo el alcalde de Miguel Hidalgo, **Mauricio Tabé**, al pedir que "saquen" a las embajadas de 'dictaduras' de la demarcación, por ejemplo, Venezuela, Cuba y Nicaragua. Dice el edil que estos gobiernos han oprimido a sus ciudadanos y que "no podemos ser indiferentes ante la injusticia".

**¿FUERA
DICTADURAS?****JAI
ME HUMBERTO
PÉREZ BERNABÉ****PENDIENTES EN
SAN LÁZARO**

El Comité de Ética de la Cámara de Diputados, presidido por el morenista **Jaimé Humberto Pérez Bernabé**, camina a paso de tortuga y acumula al menos cuatro pendientes. Una de las denuncias: la de la diputada del PT **Martha Araceli Cruz**, quien acusó de acoso sexual y violencia a su homólogo de Morena, **Cuauhtémoc Blanco**.

